

ANUNCIO



- PORTADA
- VILLAVICENCIO
- REGIONALES
- NACIONALES
- BLOG
- OPINIÓN
- CULTURA
- TURISMO
- EMISORA
- TV

Está pasando



Ecopetrol promueve la diversidad a través del I Encuentro Etnocultural Yalaki

Foto: cortesia Ecopetrol.

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN NOV 29, 2024

Regionales

Este evento promueve la integración de todos los actores presentes en el territorio y visibiliza los valores culturales de la etnia Sikuani.

- Compartir
- Facebook
 - X
 - WhatsApp
 - LinkedIn
 - Telegram
 - Email
 - Print
 - Share



Ecopetrol se unió al I Encuentro Etnocultural Yalaki, realizado en la comunidad Buenos Aires, del resguardo indígena Alto Unuma, Meta, con el propósito de promover la integración de diferentes actores que se encuentran presentes en el territorio y visibilizar los valores culturales de la etnia Sikuani.

La actividad reunió a más de 300 personas, incluyendo autoridades indígenas, autoridades municipales, población colona, funcionarios públicos, empresarios locales vinculados al programa Ecopetrol Emprende, empresas aliadas, y representantes de las 46 comunidades del resguardo Alto Unuma.

"Este evento cultural lo estamos haciendo aquí para que puedan llegar las empresas y los invitados de los demás resguardos. Estoy muy agradecido como cabildo gobernador por el apoyo de Ecopetrol y la idea es que nos sigan apoyando y seguir trabajando de la mano", afirmó Leonardo Rodríguez, Gobernador del resguardo Alto Unuma.

Durante el encuentro, los asistentes tuvieron la oportunidad de disfrutar y aprender sobre las tradiciones de esta comunidad indígena, incluyendo sus cantos ceremoniales, bailes, artesanías, y gastronomía típica, como el mañoco, el casabe, el ceje, el pescado moquizado y el yalaki, bebida tradicional compartida en eventos especiales.

Lea también

[Más de 124 kilos de plástico recuperó Ecopetrol en su sede de Villavicencio](#)

Por su parte, Jhon Sebastián Solano, Líder del resguardo Alto Unuma, añadió: "es muy gratificante este evento porque reúne la magnitud de las personas de las diferentes comunidades del Resguardo y porque revita el tema cultural y de una u otra manera vemos que la cultura persiste y está".

De esta manera, Ecopetrol reafirma su compromiso con el fortalecimiento de las manifestaciones culturales y tradicionales de las comunidades en sus áreas de influencia, promoviendo la diversidad e inclusión como pilares fundamentales de su relación con el territorio.

Siganos en Google News

Siga las noticias de viveelmeta.com en Google News.



Etiquetas

También le puede interesar

- Hace 8 meses

En una semana recuperaron 17 vehículos hurtados en Villavicencio
- Hace 8 meses

Gobernación del Meta es la de mayor representación femenina del país
- Hace 1 semana

Cerca de 3.000 personas en Villavicencio ayudaron a recuperar los parques de sus sectores
- Hace 8 meses

Se suspende contrato para la modernización semaforica de Villavicencio
- Hace 1 mes

Más de 600 medallas y trofeos se entregaron en la fiesta de premiación de los Juegos Intercolegiados
- Hace 5 meses

Expomalocas: reservas hoteleras por el 35% reporta Cotelco Meta